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Question André Obrist 

 
Création d'un service de la nature? 

Après l'annonce du départ du chef de service "FFN", le Conseil d'Etat a-t-il envisagé la fusion de 
ce service avec celui de l'agriculture en vue de la création d'un grand service de la nature? Quel 
potentiel de synergies et d'économies un tel rapprochement pourrait-il générer et quels sont, à 
l'heure actuelle, les principaux dossiers transversaux gérés par ces deux entités? 

Cosignataires: J. Amez-Droz et D. Cattin. 


